



Agent/Agente d'exploitation CFC

« Je prends tout comme ça vient. »

Mon choix de faire un apprentissage au canton de Berne

Un jour qu'on roulait sur l'autoroute en famille, j'ai aperçu en passant un véhicule orange de l'Inspection des routes. Je me suis informé sur le métier et j'ai décidé de postuler. Ce travail m'a attiré parce qu'il est varié et qu'on est souvent sur les routes. Ma zone d'intervention va de Ringgenberg à Brienz et comprend le triangle Interlaken-Grindelwald-Lauterbrunnen.

Mes débuts dans la vie active m'ont beaucoup intéressé. On m'a présenté mes collègues et on m'a montré le centre d'entretien et les routes cantonales dont je suis chargé.

Mon travail au quotidien

Mon travail varie d'un jour à l'autre. On se retrouve chaque matin à 7h15 au centre d'entretien avec le chef de groupe pour parler du programme du jour. Je fais partie d'une équipe de 10 personnes, toutes sympathiques et drôles, qui sont toujours là pour m'aider.

J'ai différentes choses à faire chaque jour, comme réparer les bouches d'évacuation, poser des pavés, contrôler la chaussée, tondre, ramasser les feuilles mortes à l'aide d'une souffleuse, etc. En hiver, je m'occupe principalement du déneigement.

Pour faire ce métier, il faut aimer travailler à l'extérieur et être en bonne forme physique.

Parallèlement à mon travail au centre d'entretien, je vais en cours à l'école professionnelle IDM (industrie, service et design de mode), à Thoune. J'aime bien cette alternance.



Jan, agent d'exploitation, 3^e année d'apprentissage, Office des ponts et chaussées, centre d'entretien de l'Oberland Est

Jan livre ses impressions du métier.

Dans d'autres entreprises de formation du canton de Berne, les objectifs d'apprentissage peuvent être différents.

